

Conversatorio sobre embalse Punilla

Señor Director:

La asociación de agricultores de San Carlos tiene el agrado de invitar a todas las personas interesadas en el proyecto del embalse Punilla a un conversatorio que se desarrollara en día sábado 6 de abril, a las 9 am, en la AgroExpo 2024 de San Carlos.

A dicho encuentro asistirá un destacado académico especialista en aguas y diversos actores sociales, que expondrán distintas visiones del problema hídrico que enfrenta Ñuble y las propuestas para resolverlo.

Lo anterior será el punto de partida para que los actores sociales dialoguen, derriben mitos y desconfianzas, creen canales de comunicación y busquen soluciones en conjunto a las externalidades negativas del proyecto. Con el objetivo principal de lograr un gran acuerdo para que todos los actores sociales presenten a las autoridades un plan concreto para enfrentar los problemas hídricos de nuestra región; un plan que permita que el río Ñuble siempre tenga agua, al igual que todos los ecosistemas y las personas en la cantidad y calidad que necesitan.

Por último, se sugiere a los asistentes que lleven al conversatorio todas sus dudas relacionadas con el tema hídrico por escrito para plantearlas los expositores durante el evento, o en futuros encuentros, y obtener respuestas para que todos los habitantes de la región tengan más certezas que dudas sobre el futuro de las aguas.

*Francisco Contreras Jeldres
Agricultor e Ingeniero Civil Agrícola*